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     Primer Año de Ejercicio Constitucional  

Primer Periodo Ordinario 
 

   

Intervención del diputado Joaquín Badillo Escamilla, en relación al emblema 

de la LXIII Legislatura. 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Adelante diputado. 

 

El diputado Joaquín Badillo 

Escamilla: 

 

Bueno yo quisiera también compartir 

la opinión con mis compañeros 

diputados y sobre todo en este caso 

en particular si comentar que tienen 

los coordinadores toda la confianza 

para la toma de decisiones sobretodo 

porque este Recinto Legislativo está 

trabajando a marchas forzadas, las 

comisiones eran un tema prioritario, 

creo que se hizo de manera 

adecuada en consenso y el logo 

obviamente que es un tema 

fundamental, nos da identidad, nos 

permite cumplir con la ley en términos 

oficiales y seguramente pues habrá 

quienes consideren que pudo haber 

sido mejor, sin embargo en mi caso 

particular secundo la posición de los 

coordinadores la Ley los faculta y 

creo que debemos de seguir 

adelante, el logo independientemente 

de que en gustos se rompen géneros, 

nos da la identidad oficial para 

continuar con nuestros trabajos. 

 

Muchas gracias, presidenta. 

 


